

De contador a entrenador: Marte Rodríguez



Ian Valdez | Campus Zacatecas

“Si, soy Contador”, con estas palabras Marte Rodríguez, entrenador de básquetbol menciona que a veces se tienen que tomar las oportunidades que se presentan, ya que él no tuvo la posibilidad para elegir su pasión.

Uno de los triunfos al que guió al equipo es el subcampeonato nacional CONADEIP (Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas) en la rama varonil mayor (profesional) en el 2015.

Además de hacer campeones por 7 años al equipo de baloncesto de PrepaTec Zacatecas en la liga CONADEMS (Consejo Nacional para el Desarrollo del Deporte en la Educación Media Superior), por mencionar algunos.

Ha llevado al campeonato a varios equipos de campus Zacatecas. width="1920" loading="lazy">

Desde pequeño, se introdujo al mundo del deporte por apoyo de su padre y su hermano, en diversas actividades como carreras, clases de diversos deportes, cursos de verano, entre otras actividades.

A la edad de diez años se formalizó en el basquetbol participando en diferentes torneos y así llegar hasta el nivel superior y fundar su propia escuela deportiva.

Desde joven participó en equipos de baloncesto. width="1920" loading="lazy">

En 1997, es invitado a formar parte del Tec de Monterrey, trabajar con las ramas media superior y superior, y así mismo ser partícipe de los cursos de verano.

“Marte es una parte muy importante en la formación integral de los jóvenes que tienen contacto con él, pues los desarrolla como personas y deportistas”

Pedro Martínez León, Ex jugador de Barreteros Zacatecas de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional

La disciplina es uno de los pilares de Marte Rodríguez. width="1920" loading="lazy">

Tiene cerca de 22 años colaborando en esta institución y el profesor ha visto ir y venir a diferentes generaciones de las cuales dice “estar orgulloso de ser parte de su formación como deportistas y personas”.

“Marte es una persona muy responsable, que te exige mucho pero esa exigencia te va a servir toda la vida”

Bernardo Medina, estudiante de PrepaTec y deportista de basquetbol.

Dedicación, respeto, y trabajo son los tres pilares que fomenta en los alumnos para llevarlos a las grandes ligas del deporte.

Equipo actual de Borregos basquetbol. width="1920" loading="lazy">

Sergio Escobar, Jorge Talavera como jugadores del equipo Mineros de Zacatecas de la Liga Nacional de Baloncesto Profesional y Fanny Esquivel, seleccionada nacional de la Asociación de Basquetbol Estudiantil.

"Yo no los limito a que se pongan barreras, ellos pueden llegar a donde sea", finalizó el entrenador.